



岐阜北週報

12月 疾病予防と治療月間

<input type="checkbox"/> 題字	西垣 康紀	<input type="checkbox"/> 会長	西垣 康紀	
<input type="checkbox"/> 例会	毎週水曜	<input type="checkbox"/> 副会長	川崎 賢二	2019-2020
<input type="checkbox"/> 会場	都ホテル岐阜長良川	<input type="checkbox"/> 幹事	岡田 忍	No.1787
		会報委員長	榊原 典夫	19.12.11

前回の記録

第 1786 回 例会 12月4日 (水)
 慶祝行事
 卓話 (2)

担当：小森会員 谷川会員

本日の予定

第 1787 回 例会 12月11日 (水)
 年次総会 (次期役員・理事選出)
 100万\$

担当：会長・幹事

次回の予定

第 1788 回 例会 12月21日 (土)
 クリスマス例会
 (例会変更)

担当：親睦・交流委員会

会長挨拶【西垣 康紀 会長】



12月は疾病予防と治療月間です。ロータリーでは30年以上前からポリオ撲滅に取り組み99.9%減らす貢献をしてきました。歴史を振り返ると、ポリオワクチンは1960年にアルバート・セイビン博士が開発した経口ワクチンがアメリカで認可されて使われるようになりました。ポリオ撲滅に関してのロータリーの取り組みは1979年フィリピンの600万人の子供のためにポリオワクチンを購入し輸送したことが始まりで、1988年にロータリーとWHO(国際保健機構)で世界ポリオ撲滅推進活動が始まり本格化しました。当時は125か国で、35万人の発症例があったようです。現在はアフガニスタン、パキスタン、ナイジェリアの3か国のみが常在国となっています。しかし、

会長挨拶 続き

ナイジェリアは最近2年発症例がなく3年経てば常在国から外れると思われます。身近な話をしますと、インフルエンザが昨年より1カ月ほど早く流行しているようです。インフルエンザは低温、低湿度を好むため夏よりも冬に流行するのですが、岐阜のインフルエンザの発生状況はインターネットの岐阜県リアルタイム感染症情報システムで見ることができます。定点を決め患者数で分類されるようですが、現在は3.3人となっていて、1~10人の範囲に分類される小流行となっています。30人以上だと大流行に分類されます。テレビで放映されていましたが、くしゃみの飛沫のスピードは180kmとテレビで放映されていました。避けようがないので、マスクをして人に迷惑をかけないようにしましょう。

出席報告

会員数：40名
 出席数：34/40名
 出席率：85.00%
 欠席者：6名(出席免除 3名 91.89%)
 来訪者：米山奨学生タリエレヴァ・ナルギリアさん

慶祝行事

1. 会員誕生日のお祝い

12月 7日	松野 秀計	会員
12月21日	小森 保敏	会員
12月22日	岡田 忍	会員
12月26日	河村 訓陸	会員

2. ご夫人誕生日

12月 6日	井戸みゆき	様
12月22日	前田 裕子	様

3. 結婚記念日のお祝い

12月 4日	鈴木 亨	会員
12月11日	松野 秀計	会員
12月12日	柳原 健二	会員
12月15日	山口 八郎	会員

・奨学金の支給



米山奨学生 タリエレヴァ・ナルギリアさん

会員表彰・委嘱状 続き

・ポールハリスフェロー表彰



第1回表彰：辻 博 会員

川崎賢二 会員

安藤重広 会員

林 隆行 会員

第2回表彰：波多野光裕 会員

第3回表彰：岡田 忍 会員

ニコニコBOX (敬称略)

- ・前田 裕弘：12月22日、妻裕子の誕生日です。
- ・安藤 武司：補正予算作り大変です。波多野大蔵大臣よろしく。
- ・山田より子：役員様、ご苦労様です。
- ・谷川 英喜：今日は卓話です。よろしく願いします。

会員表彰・委嘱状

・米山功労者表彰



林隆行会員、安藤重広会員、前田吉彦会員

例会行事 卓話 担当 小森会員・谷川会員

- ・谷川 英喜 会員
- ※卓話は別紙（岐阜北ロータリークラブ公式HP）へ掲載します。

次回例会のご案内

第1788回例会 12月21日（土）

クリスマス例会(例会変更)

担当：親睦・交流委員会

会報・広報 12月担当 榎原 典夫